

## Unser 1. Naturtag

Am Mittwoch den 17.10.2012 fand unser 1. Naturtag statt. Unser Ziel war hierzu die Erleninsel in Waiblingen mit dem großen tollen „Piratenschiffspielplatz“.

Schon auf dem Hinweg gab es vieles zu bestaunen, sei es den neuen Weg bei der „Weißen Stadt am Fluss“ von Waiblingen, das Wehr der Rems, der Pavillon an der Stihl Galerie oder die vielen Enten die sich auf der Rems tummelten.







Rast wurde an der Schwaneninsel gemacht, wo wir uns mit dem mitgebrachten Vesper stärkten.



Natürlich wurde das dortige Klettergerüst danach von uns allen in Beschlag genommen.



Anschließend ging es dann mit schnellen Schritten zum Ziel, wo ausgiebig gemeinsam gespielt wurde.











Um 11.00 Uhr machten wir uns dann auf den Rückweg, wobei hier die Füße nicht mehr ganz so schnell liefen und so bummelten wir gemütlich zurück in die Schule.

Im Abschlusskreis waren sich alle einig : „Das war ein toller Tag !“ und auch die Frage „Machen wir das mal wieder ?“ war des Öfteren zu hören !

( Verena Kojetinsky für die Grundschulförderklasse )